
 
 

22 Febbraio 2021 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

 

Il giorno 22 febbraio 2021 alle 15.00 si è svolto la riunione in via telematica del Consiglio Direttivo 

AIRO, con il seguente Ordine del Giorno: 

 

 

Orario Argomento 

15.00 Inizio 

  

1. XXXI Congresso Nazionale AIRO 2021 

2. Varie ed eventuali 

 

Sono invitati, oltre ai Membri elettivi del CD, Il Presidente Eletto (R. Corvò), 

la Coordinatrice della Commissione Scientifica (B. Jereczek), il 

Rappresentante del SSD MED36 (V. Tombolini), del SNR (F.  Lucà), la 

Segretaria del Presidente (D.  Musio), il Segretario Amministrativo (G. 

Catalano), ER Congressi (Dr.sse L. Bagnara e M. Schiavello) 

 

 

    Presenti:  

Il Presidente -V. Donato 

Il Presidente Eletto - R. Corvò 

  I membri eletti del Consiglio Direttivo – M. Buglione Di Monale e Bastia, R. M. D’Angelillo, L. 

Marafioti, M. Mignogna, R. Pacelli, G. Cartia, M. A. Gambacorta.    

Rappresentante MED36 - V. Tombolini. 

Rappresentante del SNR - F. Lucà 

Segretario Amministrativo - G. Catalano  

Segretario Presidenza - D. Musio 

La coordinatrice della commissione scientifica - B. Jereczek 

La segretaria AIRO - M. Cozzaglio 

Dr.sse L. Bagnara e M. Schiavello 

 

Si prende visione dell’ODG e se ne approvano gli argomenti. 

 

 

Alle 15.15 si apre la riunione. 

 

Prende la parola il Presidente Eletto R. Corvo che saluta i presenti e cede la parola a B. 

Jereczek 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

1. XXXI Congresso Nazionale AIRO  2021 

 

B. Jereczek illustra i Topics del congresso.  

Sono 21 di cui due di AIRO Giovani. 

Riferisce che è stato deciso di presentare degli argomenti ampi che possano consentire la 

partecipazione di un numero ampio di centri. 

Su suggerimento di R. Pacelli, accolto da R. Corvò e dal Presidente, viene aggiunto un ulteriore topic 

“Genomica e Radioterapia”. 

 

 

Il DC approva i topics. 

 

Si procede con la visualizzazione della proposta del programma del congresso che, se approvato dal 

CD, verrà presentato nella riunione allargata ai Coordinatori dei Gruppi di Studio, Coordinatori 

Regionali e Commissione Scientifica del 8/03/2021. 

B. Jereczek ricorda che come per il 2020 è stato chiesto ai Gruppi di Studio di presentare le proposte 

per le sessioni. 

Si è pensato inoltre di programmare 2 sessioni dedicate ai Gruppi Regionali. 

Si partirà venerdì 15 ottobre mattina con AIRO Giovani e nel pomeriggio si terranno le riunioni dei 

Gruppi di Studio. 

A seguire l’apertura del congresso con la sessione inaugurale e la lettura inaugurale. 

Si continua con la visualizzazione delle sessioni e su suggerimento dei consiglieri si provvede ad 

apportare piccole modifiche linguistico-ortografiche. 

R. M. D’Angelillo pensa che tutte le sessioni abbiano un taglio poco educazionale. 

Propone che venga istituito anche un Paper Lab che possa essere di ausilio ai giovani. 

B. Jereczek e il Presidente ritengono la proposta del Paper Lab molto interessante e si dicono 

d’accordo. 

B. Jereczek propone inoltre che per rendere più educazionali le sessioni si potrebbero strutturare in 

una prima parte più didattica e in una più “futuristica”. 

M. A. Gambacorta chiede come siano definite le tipologie di contributi delle sessioni. 

  B. Jereczek risponde che sono strutturate tutte allo stesso modo cioè sono composte da due letture e 

un abstract. 

M. Buglione Di Monale e Bastia ritiene che essendo gli argomenti proposti prevalentemente 

tecnologici si debba in qualche modo, ove possibile, inserire riferimenti ad argomenti più clinici, 

come la gestione dei farmaci, per mantenere una visione clinica e non solo tecnologica. 

Chiede se si possano avere dei feedback sui drug lab tenuti lo scorso anno. 

Concorda con R. M. D’Angelillo sul Paper Lab. 

R. M. D’Angelillo suggerisce che si potrebbero declinare i titoli in maniera un pò più clinica e 

concorda con M. Buglione. 

 

 



 
 

 

R. Corvò propone di strutturare le sessioni con un intervento introduttivo sintetico di 10 minuti sull’ 

evidence based in terapia integrata su quell’argomento e poi le due letture di genomica ed 

intelligenza artificiale. 

M. A. Gambacorta propone di strutturale le sessioni in:” da dove veniamo-dove siamo- dove stiamo 

andando”. In questo modo il primo tempo costituirebbe l’evidence based e la linea guida, il secondo 

l’evidence based più quello che si fa attualmente con la radiomica, genomica ed intelligenza 

artificiale, durante il terzo tempo si esploreranno le prospettive future. 

B. Jereczek., M. Mignogna, M. Buglione, R. M. D’Angelillo concordano. 

Si decide inoltre che i due Drug lab non siano sponsorizzati 

 

Il CD Approva la Time Table congressuale 

 

 

 

2. Varie ed Eventuali 

 

 

Endorsement AIRO 

 

Il Presidente informa il CD che è pronto il documento che regola la richiesta di Endorsement AIRO. 

Il documento sarà inviato al Consiglio con richiesta di rispondere entro il 25 febbraio per renderlo 

esecutivo dal 1 marzo. 

R.M. D’Angelillo ritiene che, vista l’importanza del documento, il tempo concesso per la valutazione  

dovrebbe essere più lungo. 

Il Presidente concorda e si definisce di aspettare il tempo necessario. 

 

Documento IORT 

 

Il Presidente informa che ha ricevuto un documento sulla IORT che è stato inviato alla CS . 

 

AIRO Provider 

 

Il Presidente informa che essendo AIRO diventata provider deve fornire ad AGENAS un piano di 

offerta formativa entro il 28 febbraio. 

Con la collaborazione di M. A. Gambacorta sono stati coinvolti i Gruppi di Studio richiedendo di 

fornire delle proposte di webinar per l’anno 2021. 

Inoltre R. M. D’Angelillo organizzerà FAD asincrona su due linee guida.  

R. M D’Angelillo chiede quale piattaforma sarà utilizzata e quali siano i costi. 

M. A.Gambacorta risponde che le FAD sincrone possono andare su qualsiasi piattaforma le 

asincrone su una piattaforma che AIRO ha acquistato. 

M. Cozzaglio informa che sia per i corsi sincroni che asincroni è stata prevista una specifica 

piattaforma. 

M. Buglione chiede quale sia il rapporto con AIRO Servizi. 

Il Presidente risponde che AIRO Servizi interverrà quando il corso è sponsorizzato. 

R. M. D’Angelillo, M. Buglione e M. A. Gambacorta chiedono di capire bene i costi sostenuti da 

AIRO. 



 
Il Presidente risponde che tutte le informazioni tecniche saranno presto messe a disposizione del CD.  

 

Il Presidente informa che uno psico-oncologo ha richiesto di potersi iscrivere ad AIRO. 

Il regolamento lo consente ma non è specificato quale sia la quota di adesione. Non avrà diritto di 

voto. 

Si decide di far pagare una quota di 50 Euro e deve venir presentato da un socio AIRO. 

 

 

18.50 Non essendoci altro su cui discutere la riunione si conclude. 

 

 

 


